

L'ONU lance un appel à aborder d'urgence la situation dans la Frange de Gaza



Nations Unies, 21 septembre (RHC)- Le coordonnateur spécial de l'ONU pour le processus de paix au Moyen Orient, Nikolaï Mladenov, a relevé que la communauté internationale doit aborder les besoins humanitaires pressants dans la Frange de Gaza.

Dans son rapport au Conseil de Sécurité de l'ONU, Nikolaï Mladenov a indiqué que les conditions de cette enclave côtière palestinienne continuent à se détériorer et qu'Israël poursuit son escalade de la violence.

Le coordonnateur spécial de l'ONU pour le processus de paix au Moyen Orient a souligné que la crise énergétique à Gaza s'aggrave aussi et que l'ONU n'a plus de fonds pour le combustible d'urgence, ce qui maintient les centres de services au bord de la paralysie et presque sans fournitures.

Nikolaï Mladenov a relevé que la situation sur place est désespérée et que l'on doit aborder le problème depuis la perspective humanitaire et trouver une issue politique au conflit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172102-lonu-lance-un-appel-a-aborder-durgence-la-situation-dans-la-frange-de-gaza>



Radio Habana Cuba